

Nos avis de décès



TURBIDE, Eugène

Étang du Nord

24 avril 2012

La MAISON FUNÉRAIRE LEBLANC vous informe du décès le 24 avril 2012 de Monsieur Eugène Turbide il était âgé de 70 ans et résident de l'Étang du Nord aux Iles-de-la-Madeleine.

Il était l'époux de Madame Claudette Cormier et le père de Marie-Josée(Sylvain) et le grand-père de Camille et Eve. Il laisse aussi dans le deuil ses 4 frères; Martin, Réal, Michel, Jules et ses 6 soeurs; Hélène, Rose, Jeanne D'Arc, Dorothee, Suzanne, Diane, conjoints, conjointes, neveux, nièces, parents, amis. Il était aussi le frère de feu Louis-Henri et Lucie.

La famille recevra les condoléances au salon funéraire de Cap-aux-Meules jeudi le 26 avril 2012 de 19h00 à 22h00.

Le service religieux de Monsieur Eugène Turbide sera célébré vendredi le 27 avril 2012 à 16h00 à l'église Saint-Pierre de La Vernière et de là au cimetière de l'endroit.

Vendredi le 27 , jour des funérailles, le salon ouvrira à 12h00.

Direction des funérailles

Entreprises funéraires membres de la CTQ

Maison funéraire Leblanc

720, chemin Principal

Cap-aux-Meules, Québec

Canada G4T 1G7

Tél. : 418-986-2615

Télec. : 418-986-2888

info@maisonfuneraireleblanc.com

www.maisonfuneraireleblanc.com

Direction des funérailles
Entreprises funéraires membres de la CTQ

Lieu de commémoration

Vœux de sympathie (4)

yoland molaison

sept-iles

Nous savons que vous êtes durement éprouvés par la perte d'un être aimé. En ces heures sombres de votre vie, vous êtes dans toutes nos pensées. Espérant que le temps effacera lentement la douleur et illuminera en votre coeur le souvenir des bons moments. yoland rejean et sa copine lyne

Charles aimé Duguay

Ste Thérèse de gaspé

Sincères condoléances à toute la famille . Bon courage Sincèrement Charles aimé et Lucienne

Jeannine Turbide

Gaspé

À vous, membres de la famille d'Eugène, chers cousins et cousines,

Julien s'unit à moi pour vous offrir nos plus sincères condoléances dans le deuil que vous vivez présentement. Nous vous assurons de nos prières et de nos pensées. Avec notre plus cordial souvenir.

Jeannine et Julien